

**NILAI-NILAI BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM
PADA ISI NOVEL HILDA CINTA, LUKA DAN
PERJUANGAN KARYA MUYASSAROH HAFIDZOH**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Bimbingan dan Konseling Islam**

Oleh:

Rachma Amalya Fajar

NIM : 1940110068

**INSTITUT AGAM ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kotak pos 51, Kudus 59322,

Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang Bertanda Tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Rachma Amalya Fajar

NIM : 1940110068

Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam

Progam Studi : Bimbingan dan Konseling Islam

Judul : **NILAI-NILAI BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM
DALAM NOVEL HILDA, CINTA, LUKA DAN
PERJUANGAN KARYA MUYASSAROTUL HAFIDZOH**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing/asisten pembimbing sejak tanggal 8 Februari 2023 sampai dengan tanggal 12 April 2023 dan di setujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 28 April 2023

Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Yuliyatun', is placed over the printed name of the supervisor.

Yuliyatun, S.Ag., M.Si.

NIP. 197706052008012015



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Rachma Amalya Fajar
 NIM : 1940110068
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
 Judul : **NILAI-NILAI BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM PADA ISI NOVEL HILDA CINTA LUKA DAN PERJUANGAN MUYASSAROTUL HAFIDZOH.**

Telah diujikan pada **10 Mei 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr.H. Ihsan, M.Ag.</u> NIP. 196704041998031001 Ketua/Penguji I	25/2023 /5	
<u>Rochanah, M.Pd.I.</u> NIP. 198910082015032006 Penguji II	26/2023 /5	
<u>Novian Uticha Sally, M.A.</u> NIP. 198911192020122017 Sekretaris Sidang	26/2023 /5	
<u>Yuliyatun, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197706052008012015 Dosen Pembimbing	29/2023 /5	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	29/2023 /5	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Rachma Amalya Fajar Nim 1940110068** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulisi orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidaksesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 28 April 2023

Yang menyatakan



Rachma Amalya Fajar

NIM 1940110068

MOTTO

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (٥) إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (٦)

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.
Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan”
(Q.S Al-Insyirah : 5-6)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Rabbil Alamin, sujud syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, inayah, dan tadaburan cinta kasih-Mu. Tadaburan cinta-Mu telah memberiku kekuatan, ilmu yang bermanfaat, serta memberikan kemudahan hingga skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam kepada nabi agung Muhammad SAW yang senantiasa kita tunggu syafaatnya di dunia dan akhirat kelak. Dengan segenap rasa cinta dan kasihku persembahkan penelitian ini untuk orang-orang terkasih :

1. Bapak tercinta Anzor dan Ibu tersayang Maslakah, yang senantiasa mendoakan dan memberi dukungan serta nasehat dengan penuh rasa cinta yang tiada akhir. Skripsi sederhana ini aku persembahkan sebagai bentuk bakti, hormat, dan rasa terimakasih untuk Bapak dan Ibu yang amat aku sayangi.
2. Kakakku tersayang Wasiatun Nikmah dan Mustafydz Amna yang telah memberikan semangat, doa, dan ilmu kehidupan yang menambah warna dalam perjalanan hidupku.
3. Dosen Pembimbing Tugas Akhir, Ibu Yuliyatun, terimakasih banyak atas bimbingan yang selama ini membantu saya menyelesaikan skripsi ini dan telah memberikan ilmu serta menjembatani saya guna menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak/Ibu Guru/Dosen atas ilmu yang telah engkau berikan, jasanya takkan pernah saya lupakan.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاءَ	qara'ā	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn			سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Adapun penyusunan skripsi ditulis berdasarkan data-data yang penulis peroleh selama melakukan observasi, penelitian, buku-buku referensi serta dari internet.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari dukungan berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Kepala Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si., selaku Kaprodi Bimbingan Konseling Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus
4. Yuliyatun S.Ag., M.Si. selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, serta pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.Ag. selaku kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dalam layanan peminjaman dan pengembalian buku yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak/Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu selama perkuliahan. Semoga ilmu yang diberikan dapat bermanfaat untuk penulis dan dapat mengaplikasikan pada masyarakat luas.
7. Orang tua serta keluarga besar yang telah memberikan dukungan, motivasi, semangat dan doa.
8. Seluruh Teman-teman saya khususnya kelas BKI B yang telah memberikan bantuan, dukungan dan terima kasih sudah mau menjadi teman saya selama masa perkuliahan.
9. Teman-teman seperjuangan BKI khususnya BKI B, saya ucapkan terima kasih telah memberi warna dalam perjalanan mencari ilmu serta keluarga besar santri ANNUR Putri yang telah banyak membantu penelitian ini.
10. Sahabat terkasih mahasiswa PPL Dinsos Kabupaten Demak tahun 2022 dan mahasiswa KKN Desa Margorejo tahun 2022 yang selalu memberi semangat dan kebersamaan selama proses penyelesaian skripsi ini.
11. Kepada seluruh pihak yang membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini yang tak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan. Karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis, kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat diharapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Demikian skripsi ini dibuat, semoga dapat memberikan manfaat.

Kudus, 28 April 2023

Rachma Amalya Fajar
NIM 1940110068

